

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Indihiang, Sampaikan Pesan Kamtibmas Saat Shalat Jumat Jelang Pelantikan Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 11, 2025 - 13:31



Kapolsek Indihiang, Sampaikan Pesan Kamtibmas Saat Shalat Jumat Jelang Pelantikan Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya.

TASIKMALAYA – Kapolsek Indihiang, Polres Tasikmalaya Kota, Kopol H Iwan, menyampaikan pesan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) saat pelaksanaan Shalat Jumat di Masjid Al Mujahidin, Tasikmalaya, Jumat, 10 Januari 2025.

Dalam khutbahnya, Kopol H Iwan mengingatkan seluruh jamaah untuk menjaga situasi tetap kondusif menjelang pelantikan Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban agar pelantikan dapat berlangsung lancar tanpa gangguan.

"Sebagai warga negara yang baik, kita harus bersama-sama menjaga situasi Kota Tasikmalaya agar tetap aman dan damai, terlebih pada momentum penting seperti pelantikan Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya nanti," ujar Kopol H Iwan kepada wartawan.

Kapolsek juga mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu kerusuhan. Ia berharap pelantikan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan memberi dampak positif bagi pembangunan Kota Tasikmalaya di masa depan.

"Kami dari kepolisian akan terus berupaya memberikan pengamanan maksimal, namun peran masyarakat sangatlah penting dalam menjaga ketertiban," tambahnya.

Sebagai bagian dari upaya menjaga kamtibmas, pihak kepolisian akan meningkatkan pengamanan di sejumlah titik penting di Kota Tasikmalaya selama proses pelantikan berlangsung.

"Saya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mendukung upaya ini dengan tetap menjaga kerukunan antarwarga dan mengutamakan persatuan," tegas Kopol H Iwan.

Masyarakat Kota Tasikmalaya diharapkan dapat menikmati momen pelantikan dengan rasa aman dan damai, serta menjadikan pelantikan ini sebagai titik awal bagi pembangunan kota yang lebih baik di masa depan.

"Mari kita sukseskan bersama pelantikan Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya terpilih dan menjaga kondusifitas wilayah masing-masing," tutup Kopol H Iwan.